



EXPOSICION Y REPARTO DE CIEN CUNAS Y SEISCIENTOS HATILLOS

"DESDE TU CUNA, LA FALANGE TE TIENDE SUS BRAZOS DE AMOR"

Son éstas las palabras de salutación con que la Sección Femenina recibe al niño recién nacido con promesa cariñosa de protección.

Y es precisamente en el III Aniversario de la Liberación de Málaga cuando nuestras camaradas ofrecen una realidad a las madres humildes, entregándoles con dulzura y cariño aquellas

prendas primorosas que tantos trabajos y desvelos costaron confeccionarlas. Fueron sus manos tan ágiles para la aguja, las mismas que lentamente ofrendaron (conscientes de una justicia social) la ilusión de tantos días convertida en una realidad consoladora al ver promesas cumplidas.

En poquísimo tiempo, casi en un par de meses, la Falange Femenina ha cosido y tejido estos miles de prendas primorosas, dentro de la sencillez y buen gusto que debe imperar en estas ropas pequeñas, ajustándonos también a la moderna orientación higiénica que nos dicta el Instituto de Puericultura.

Y al calor del entusiasmo de aquella mañana, he de contar las felicitaciones que recibió esta Sección Femenina de todas las autoridades locales que asistieron al acto y de aquellas que accidentalmente se encontraban en Málaga con motivo de las fiestas conmemorativas que celebrábamos y que también vinieron a nuestra casa: el Excmo. señor don Francisco Martín Moreno, que ostentaba la representación del Caudillo; el excelentísimo señor Capitán General del departamento marítimo de Cádiz; el Excmo. señor Gobernador Militar de Granada y otras altas personalidades que dieron brillantez al acto, a la vez que amablemente ayudaban a nuestras camaradas a la distribución de los hatillos y cunitas.

Es ésta una prueba más de laboriosidad que la Sección Femenina de Málaga lleva a cabo. Las camaradas forjadas en las arduas tareas que nos trajo la guerra, acostumbradas a coser aquellas duras prendas de nuestros soldados, ahora, con una flexibilidad muy femenina, han trocado aquel trabajo por el de estas otras delicadas prendas de recién nacido, que han llevado el alivio y la alegría a tantas madres necesitadas.

TRINI GALICIA.



La Sección Femenina de Málaga, reparte 100 cunas y 600 hatillos. Véanse dos vistas de la Exposición, y la entrega de una de las cunas

